

Momentum Berbagi Kebahagiaan Ramadan: FKPM Taman Sari dan Charles Honoris Gelar Santunan Anak Yatim

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID

Mar 22, 2025 - 11:22



Jakarta, - Ramadan tahun ini menjadi lebih bermakna bagi 100 anak yatim di Kecamatan Taman Sari. Forum Kemitraan Polisi dan Masyarakat (FKPM) bekerja sama dengan Charles Honoris, Wakil Ketua Komisi IX DPR RI, menyelenggarakan acara buka puasa bersama dan santunan pada Jumat (21/03/25) di Gedung Candranaya, Jalan Gajahmada No. 188, Jakarta.

Denny Setiawan, Ketua FKPM Kecamatan Taman Sari sekaligus Ketua RW 01 Glodok, mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kebahagiaan bersama di bulan suci Ramadan.

"Kami ingin berbagi kebahagiaan dengan anak yatim dan membantu warga yang membutuhkan melalui pemberian sembako," ujar Denny dengan penuh semangat.

Acara ini semakin istimewa berkat dukungan penuh Charles Honoris, yang juga menyediakan fasilitas Gedung Candranaya, sebuah bangunan bersejarah yang memancarkan kehangatan dan kekhidmatan. Dalam sambutannya, Charles menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah, kepolisian, dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman.

"Kegiatan ini menunjukkan bahwa kolaborasi yang erat dapat membawa kedamaian dan memperkuat hubungan antarlembaga serta masyarakat," tutur Charles.

Tidak hanya berbagi kebahagiaan, acara ini juga menjadi ajang untuk memperkuat kebersamaan. Kombes Pol Triadi Kuncahyo, SE, SH, MM, dari Korbinmas Baharkam Polri, turut memberikan pesan mendalam mengenai pentingnya menjaga keamanan selama Ramadan.

"Situasi yang kondusif tidak hanya meningkatkan kesejahteraan, tetapi juga memberikan dampak positif pada ekonomi warga. Sinergi ini harus terus dijaga," tegasnya.

Hadir pula sejumlah tokoh penting, termasuk AKBP Jajang Basri (Kasubdit Bin Polmas Polda Metro Jaya), Camat Taman Sari Tumpal Martondang, dan para ketua RW se-Kecamatan Taman Sari. Ketua Panitia, Bambang Soherdy, BSc, menutup kegiatan dengan rasa syukur atas dukungan berbagai pihak.

"Tanpa kolaborasi, kegiatan ini tidak akan sebermakna ini. Kami sangat berterima kasih," ujarnya.

Melalui acara ini, FKPM Kecamatan Taman Sari kembali membuktikan bahwa Ramadan adalah momen istimewa untuk berbagi dan mempererat solidaritas dalam masyarakat.